

Nouvelle de la Nouvelle-Orléans.

BUREAUX: Rue de Chartres No. 73.

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN,

28 AOUT 1877.

50me Année.

DIGOUPE & LIMET,
PROPRIÉTAIRES-ÉDITEURS

NOUVELLE ORLEANS,
MARDI MATIN 28 AOÛT.

VENTES A L'ENCAISSE DE CE JOUR.

Par D. E. Morris et Son, aux Nos 10 et 11 rue
du Commerce, vendredi matin.

Administration des villes
américaines.

On communiqué de préconiser vivement
l'administration des villes dans les

Etats-Unis, surtout des grandes villes et
l'on parle d'après cette administration

meilleure et plus économique.

Qui vous

laisse à la fin de la nuit de côté tout esprit de parti quand il s'agit d'intérêts purement

politiques. Mais c'est le庚eement

qui paraît important, l'abandon

du projet de l'ordre ou non en ayant

l'opinion formée que l'il n'est aucun

doute de garanties, bie que celle des

maisons soit la première de toutes.

Malheureusement des intérêts personnels

dominent dans les villes, et l'on

voit lorsque vient le moment de

réformer des habitudes qui doivent

avoir pour résultat final la banqueroute

de plusieurs grandes villes des

Etats-Unis.

Dois, à la date du discours,

Les partisans de l'ordre déclarent même

que l'ordre des masses n'a point de

croissance en personne. C'est qu'ils

assemblé des travailleurs exprimant des

idées et des habitudes qui sont devenues

de tout le temps, la classe ouvrière ne

prodigia pas plus à l'aventure de candidature

que son propre.

Cela ne vaudrait

pas mieux, car nous avons la conviction

que les ouvriers sont plus unis et plus

graves que les délégués ignorants

et faciles à éduquer ou non des législateurs

corruption, mais ayant entierement la

peur de restreindre dans leur portée

même les plus malveillantes des

plantes de ces dernières. Cela n'est pas

assez pour ce qui concerne

les réformes. Un marin toujours, une

ne viennent jamais.

Cependant, les choses ne peuvent et

permettre ainsi, et faire à tout

méme une croissance et une élargissement.

On devra peut-être parfois aux Etats-

Unes le besoin d'un changement profond

dans l'administration des villes. La situation

au Nord résultant ainsi la situation:

"Pour les villes, il y a deux types de

villes dans le pays: une dépendante

de la vente des marchandises et une dépen-

sante de l'ordre." Les derniers sont

les plus nombreux et entièrement perdu-

sont le résultat de la forme (républi-

canne appliquée au gouvernement des

villes."

La Revue Internationale publie à New

York dit de l'autre côté: "Le plus

grave est une administration municipale,

qui devient à peu près être expli-

cée et justifiée. Ainsi on se rend au peup-

lement que ce que l'on donne

L'heure a passé: par l'admission des

frères universitaires de l'administration des

Etats-Unis, la ville, non après

comme un système communautaire

qui a été porté si loin dans la pratique qu'il

est résulté une véritable confédération des

richesses accumulées."

La dernière partie de la ville de New

York offre donc une confédération légale

et continue un exemple d'énormité curieux

à étudier.

Il y a 50 ans, avec une population de

100,000 dans New York, il n'y avait pas

plus de 25000 et la taxe rapportait \$340000

et considérablement au dessous de 1 de 1 pour 10.

Vingt-sept, la population était de

270,000, et la taxe rapportait \$400000. Quarante

ans plus tard, la taxe rapportait

\$1,000,000 et la population de 100 millions

et la taxe de 1600000.

Et prenons pour terms de comparaison

la date de 1850, où la ville a de

18 millions, que l'administration de New

York a contôlé à cette ville pour

les vingt-deux dernières années donc

four plus que les cinquante premières

années du siècle.

Et prenons pour termes de comparaison

la date de 1850, où la ville a de

18 millions, que l'administration de New

York a contôlé à cette ville pour

les vingt-deux dernières années donc

four plus que les cinquante premières

années du siècle.

Et prenons pour termes de comparaison

la date de 1850, où la ville a de

18 millions, que l'administration de New

York a contôlé à cette ville pour

les vingt-deux dernières années donc

four plus que les cinquante premières

années du siècle.

Et prenons pour termes de comparaison

la date de 1850, où la ville a de

18 millions, que l'administration de New

York a contôlé à cette ville pour

les vingt-deux dernières années donc

four plus que les cinquante premières

années du siècle.

Et prenons pour termes de comparaison

la date de 1850, où la ville a de

18 millions, que l'administration de New

York a contôlé à cette ville pour

les vingt-deux dernières années donc

four plus que les cinquante premières

années du siècle.

Et prenons pour termes de comparaison

la date de 1850, où la ville a de

18 millions, que l'administration de New

York a contôlé à cette ville pour

les vingt-deux dernières années donc

four plus que les cinquante premières

années du siècle.

Et prenons pour termes de comparaison

la date de 1850, où la ville a de

18 millions, que l'administration de New

York a contôlé à cette ville pour

les vingt-deux dernières années donc

four plus que les cinquante premières

années du siècle.

Et prenons pour termes de comparaison

la date de 1850, où la ville a de

18 millions, que l'administration de New

York a contôlé à cette ville pour

les vingt-deux dernières années donc

four plus que les cinquante premières

années du siècle.

Et prenons pour termes de comparaison

la date de 1850, où la ville a de

18 millions, que l'administration de New

York a contôlé à cette ville pour

les vingt-deux dernières années donc

four plus que les cinquante premières

années du siècle.

Et prenons pour termes de comparaison

la date de 1850, où la ville a de

18 millions, que l'administration de New

York a contôlé à cette ville pour

les vingt-deux dernières années donc

four plus que les cinquante premières

années du siècle.

Et prenons pour termes de comparaison

la date de 1850, où la ville a de

18 millions, que l'administration de New

York a contôlé à cette ville pour

les vingt-deux dernières années donc

four plus que les cinquante premières

années du siècle.

Et prenons pour termes de comparaison

la date de 1850, où la ville a de

18 millions, que l'administration de New

York a contôlé à cette ville pour

les vingt-deux dernières années donc

four plus que les cinquante premières